

Michael Wahler verfehlte die Jahreszahl 2011 nur knapp

Elfershausen - Michael Wahler hat das traditionelle Neujahrschießen des Bürgerlichen Schützenvereins Elfershausen gewonnen. Hierbei galt es, mit Luftgewehr oder -pistole und vier Schüssen auf eine Scheibe möglichst die Jahreszahl zu treffen. Mit dem Ergebnis 2008 war Michael Wahler dem Ziel am nächsten und sicherte sich so den Ehrenpreis. Ihm folgten Olaf Rößler (2015) und Benjamin Thiele (1996). Parallel dazu fand zum fünften Mal ein Partner-

Schießen für Mitglieder und Gäste statt. Auf eine Glücksscheibe („Schneemann“) schoss jeder Partner vier Mal.

72 von 80 möglichen Ringen

Das beste Ergebnis erreichten Benedikt Müller und Kevin Hoos mit 72 von 80 möglichen Ringen, gefolgt von Julian Reuter und Markus Schneider (68) sowie Christiane und Manfred Feustel (64). Die drei Paare wurden für ihre gute Leistungen mit Präsentkörben belohnt. *red*



Die erfolgreichsten Schützen des Neujahrsanschießens (v. l.): Julian Reuter und Markus Schneider, Michael Wahler, Benedikt Müller und Kevin Hoos, Manfred und Christiane Feustel.

Foto: privat